

1.- Selecciona el nombre de la especie invasora y asócialo con una característica.



Fue traída a Europa para su uso en la industria del cuero



Procedente de Sudamérica y visible en aguas dulces.



Uso ornamental en las charcas de los jardines en el siglo XIX.



Se trajo para uso alimentario. Desde el sur de España ha conquistado toda la península



Mascota habitual, al cabo de unos años liberado en las charcas debido a su gran tamaño.



Uso ornamental en los jardines. Proviene de una región de Argentina.